

INTERVALO 4

Thump, su corazón sonaba fuerte. Suoh sintió su propio latido de corazón tratando de sincronizarse con algo.

¿Con qué?

Suoh sintió una extraña sensación, como si las barreras entre él y el mundo exterior se estaban volviendo borrosas. El dolor que él había sentido, y la cruda sensación de vida que picaba su piel como si estuviera luchando en medio de la vida o la muerte, comenzaron a desaparecer. De repente, como el cadáver de una medusa que se disuelve en el océano, sintió como si su propio mundo se derritiera.

```
"... ¿Rey?"
```

"¿Mikoto?"

Escucho que Totsuka y Kusanagi lo llamaban con curiosidad, como si estuvieran lejos. Este no es el momento de no prestar atención. En ese momento, Suoh y los otros dos habían sido perseguidos en un callejón sin salida. Si dejaban que sus mentes vagaran, probablemente la única cosa que les esperaba era la muerte.

Su cerebro se movía técnicamente, pensaba y tomaba decisiones, pero los sentidos que reconocía al mundo no regresaban.

"¿Me he vuelto loco?" Su cerebro, que estaba moviéndose en algún lugar disociado de su voluntad, lo dudaba con frialdad.

Thump, su corazón resonó de nuevo. El latido de su corazón estaba unido. Se estaba tallando el mismo movimiento.

"¿Lo mismo como qué?"

(Lo mismo que la "Pizarra")

Suoh frunció el ceño ante la respuesta que le había dado su inconsciencia. "¿Qué es la "Pizarra"?" Cuando su mente que estaba en algún lugar aparte de sus sentimientos pensó eso, el suelo desapareció de debajo de los pies de Suoh.

Suoh flotaba en completa oscuridad. Como el espacio, en todas direcciones no había nada sino oscuridad.

Supongo que pateé el cubo, pensó Suoh. "¿Esto es el "otro mundo", o es algo así como un sueño que ves antes de morir?" Algo parecido a una experiencia cercana a la muerte, eso fue lo que él pensaba. Su corazón estaba extrañamente tranquilo, e incluso en una situación en la que sólo podía pensar que había muerto o estaba cerca de eso, misteriosamente se sentía despreocupado.

Luego, bajo los pies de Suoh, apareció una roca inclinada. En la parte superior se había tallado un patrón extraño, circular y con forma de mazorca, y era una roca plana que parecía tener unas seis toneladas.

Thump. El latido del corazón de Suoh. Como para moverse junto con ese latido, el patrón de la "Pizarra" brilló.

Thump. El corazón de Suoh y la "Pizarra" latieron el mismo ritmo.

Están sincronizándose.

A medida que continuaba latiendo, el patrón de la "Pizarra" cada vez liberaba más y más luz. Fuerte, ásperamente.

Thump, Thump, Thump.

Cuando el ritmo de Suoh llegó a su límite, de repente, la luz del modelo desapareció. Pero justo después de eso, el centro de la "Pizarra" brillaba fuertemente, y la luz fluía a través del patrón como si estuviera derramándose. Como vertiendo el agua vigorosamente en canales delgados, la luz roja brillaba mientras corría por la parte superior del patrón.

Esa luz roja tragó el cuerpo de Suoh. Suoh sintió como su propio cuerpo se convirtió en uno con la "Pizarra". Dentro del cuerpo de Suoh, el magma se elevó. Eso es lo único que describen como, con su calor e intensidad.

La conciencia de Suoh se puso blanca ante el poder caliente e intenso que fluía a través de su cuerpo como quemándolo. En esa consciencia blanca, fluía la información variada.

Era algo que debería llamarse los recuerdos de la "Pizarra". El poder de la "Pizarra", los recuerdos de la "Pizarra", la voluntad de la "Pizarra". A medida que la "Pizarra" y el alma de Suoh se unían... Suoh fue elegido.

Cuando Suoh abrió los ojos, el cielo, muy por encima de su cabeza, se retorció. La luz se abrió de golpe, y desde el interior llegó un cuerpo luminoso en forma de una gigantesca espada.

"¡Gah...!" A la merced del poder que se debate en su interior, Suoh gimió. Directamente después, la energía con la luz roja derramada hacia fuera, y extensión. La luz roja que desbordaba del cuerpo de Suoh se convirtió en llama, y quemó su entorno como lamiéndolo. Y sin embargo, la intensa fiebre dentro de Suoh no se calmó, y parecía que iba a devorar y desgarrar su cuerpo en cualquier momento. El poder que él no podía retener causó grietas bajo los pies de Suoh, y esas grietas se extendieron.

Cuando trató de contener su poder, fue asaltado por un fuerte dolor de cabeza.

"... Es difícil porque intentas retenerlo, ¿no?"

De repente, sintió tentación. Si él soltara el magma en ese estómago, no habría nada tan cómodo. Fue una dulce invitación. Cuando estaba a punto de vacilar frente a esa dulzura, un llamado golpeó sus oídos.

"¡Rey!"

Era la voz de Totsuka. Para alguien que siempre se ríe de su propio ritmo, era una voz bastante frenética. Suoh chasqueo su lengua.

"Aah, ¿a qué te refieres con Rey? Porque fuiste y usaste un apodo tan estúpido, ahora hemos llegado a algo como esto."

Lentamente, el poder de Suoh convergió. Dejando a un lado la luz roja que salía de su cuerpo, Suoh se volvió lentamente. Alrededor de él, el asfalto tenía profundas grietas, y los edificios a su alrededor estaban cocidos y quemados, con llamas ardiendo. Dentro de eso, Totsuka y Kusanagi estaban de pie en un aturdimiento. Por lo que pudo ver, ninguno de los dos resultó particularmente herido.

Suoh dejó que una sonrisa desesperada flotara en su rostro.

"...A partir de ahora, voy a decir algo que es un poco estúpido, ¿ok?"

Cuando él descuidadamente lanzó esas palabras con una sonrisa irónica, Kusanagi, todavía mirando desconcertado, logró sonreír con sólo sus labios.

"Nah... esta situación ya es bastante estúpida, así que..." Kusanagi señaló hacia el cielo por encima de ellos.

"Tienes una espada encima de la cabeza."

Suoh se echó a reír, al tiempo que Kusanagi seguía diciendo algo vacilante pero divertido.

"¿Es esto... el rey rojo...?" Por supuesto, Kusanagi también conocía la leyenda local del rey rojo. Suoh también lo había oído de Totsuka. No sabía lo serio que Totsuka había tomado ese mito. Pero, "si tal cosa realmente existe tal vez podría convertirse en eso.", dijo Totsuka de una manera que puede o no haber estado bromeando.

Suoh pensó por un momento por dónde empezar a explicar, a partir de la información que había recibido de la "Pizarra", pero al final eso llegó a ser un dolor de cabeza y se detuvo. Suoh cerró los ojos, hizo ambas manos en puños y las sostuvo.

Enfocó su voluntad en ambos puños. Al igual que la forma en que había atado su alma a la "Pizarra" y recibió el poder, Suoh dio a luz a las llamas atadas al magma como poder dentro de él en ambas manos. Lentamente, abrió los puños. La llama nacida en sus palmas envolvió sus manos enteras. Kusanagi y Totsuka observaron la escena con aire retenido. Suoh sostuvo ligeramente las manos envueltas en llamas hacia los dos.

Poniendo una sonrisa cínica, sin explicar nada, dijo.

"¿Qué van a hacer? ¿Quieren intentar tomar mi mano?"

En esta situación en la que nada tenía sentido, los dos no dudaron. No eran indecisos.

La mano derecha y la izquierda que sostenían las llamas de Suoh. Kusanagi tomó la mano derecha, y Totsuka tomó la izquierda. Kusanagi ganó una gran potencia, mientras que Totsuka tomó llamas en su cuerpo pero apenas recibió un poder después de todo. Para Suoh, Kusanagi sería una espada con razón, y Totsuka se convertiría en una cadena para retener a Suoh, que a menudo sería atraído por su poder. No está seguro si eso fue simplemente debido a la diferencia en sus disposiciones, o porque la voluntad de Suoh y la inconsciencia tenían algo que ver con eso.

El rey rojo, y dos miembros de su clan.

Esa fue la primera forma del clan rojo.